

Elda aprueba invertir 3,2 millones en la ciudad y las becas de transporte del curso pasado

12/11/2018



El **Ayuntamiento de Elda** a través del pleno municipal aprueba la concesión de **becas de transporte universitario del pasado año 2017/2018**. En total se concederán **100 becas de 200 euros cada una**, es decir un total de 20.000 euros en becas para el transporte universitario. "Este proceso se inició en abril y esperamos que se paguen antes de Navidad", ha señalado el edil de Transportes, **Amado Navalón**. Los requisitos para ser beneficiario de esta ayuda son: el **uso del transporte público para ir al centro universitario**; este centro debe estar **a un mínimo de 20 kilómetros** y a un máximo de 50 kilómetros de la población de residencia del alumno; el beneficiario debe estar **empadronado en Elda** y matriculado en un centro de

enseñanza universitario para el mismo curso para el que se convocan las becas; además debe estar al corriente de pagos y obligaciones tributarias de la Seguridad Social.

También se ha aprobado en Junta de Gobierno el expediente de modificaciones de créditos que permitirá al Consistorio **invertir un total de 3,2 millones de euros que se han desbloqueado al pagar a proveedores en menos de 30 días**. Todos los grupos han votado a favor de esta propuesta, excepto IU **que se ha abstenido** por considerar que **"hay inversiones que se podían haber hecho ya** y ahora ese dinero se destinaría a otras cosas como viviendas sociales de alquiler o el plan de choque del colegio Miguel de Cervantes", ha matizado el edil **Javier Rivera**. El socialista **Amado Navalón** ha

recordado a IU que **podían haber colaborado en estos proyectos si hubiesen estado con ellos en el gobierno**. También el portavoz del PP, **Fran Muñoz**, ha puntualizado que votan a favor de la inversión pero lamentan "que se hayan dejado perder 380.000 euros de subvención de la Diputación dirigida a la reforma de la calle Juan de Austria o los 600.000 euros que se van a

destinar a la renovación del alcantarillado cuando el Ayuntamiento tiene un depósito de más de dos millones de euros de la empresa adjudicataria Hidraqua para este tipo de reformas. Es decir que en total se pierde la oportunidad de destinar un millón de euros a otras inversiones y el problema es que el próximo año lo pagarán los ciudadanos cuando suban el IBI, aunque ahora no lo dicen".